

50 ans de design, créativité et audace – VAD célèbre son parcours

Laval, le 11 juin 2025 — **VAD Designers d’espaces**, l’une des firmes de design intérieur corporatif de référence au Québec, célèbre avec fierté son 50^e anniversaire cette année. Depuis sa fondation en 1975, l’entreprise se spécialise dans l’aménagement d’espaces corporatifs, institutionnels et commerciaux, à l’échelle nationale. Au fil des projets, VAD s’est forgé une réputation d’excellence solidement établie dans le milieu du design grâce à une équipe de professionnels créatifs, animés par une passion commune : celle de défier les limites et de concevoir des espaces où il fait bon vivre et être.

En cinquante ans, VAD a laissé son empreinte à travers des projets d’envergure. Sièges sociaux de grandes entreprises, campus scolaires, ou encore lieux de rencontre soigneusement pensés pour enrichir l’expérience usager, chaque espace reflète la confiance d’une clientèle d’exception. « Ces 50 ans sont pour nous l’occasion de regarder le chemin parcouru avec fierté et de constater que notre plus belle réussite reste le lien de confiance tissé avec nos clients et partenaires – et le plaisir renouvelé de créer ensemble », soulignent Patricia et Andréa, associées depuis 2024.

Cette réussite s’ancre aussi dans la culture d’entreprise de VAD, où les connexions humaines, la collaboration, l’engagement et, surtout, la passion partagée occupent une place centrale depuis le tout début. Cette culture a contribué à bâtir une équipe solide et mobilisée, toujours prête à donner vie à des projets marquants.

Au-delà d’un regard sur le passé, ce 50^e marque aussi un cap tourné vers l’innovation et les défis de demain. Fidèle à son esprit pionnier, VAD aborde les prochaines décennies avec enthousiasme et ambition. L’équipe entend continuer à repousser les limites du design d’intérieur en intégrant les meilleures pratiques en matière de développement durable et de bien-être, tout en offrant des services efficaces adaptés à la réalité du marché. VAD vise à écrire de nouveaux chapitres inspirants en restant à l’écoute des besoins de ses clients.

« Atteindre un demi-siècle d’existence est un honneur et une fierté que nous partageons avec ceux qui nous ont fait confiance. Nous tenons à remercier sincèrement nos clients, nos partenaires et chaque membre de notre équipe – c’est grâce à leur fidélité, leur collaboration et leur talent que VAD rayonne depuis toutes ces années », soulignent Martine, Marc et François, associés depuis 2007. Portés par la même passion qu’à nos débuts, nous sommes plus que jamais déterminés à assurer la pérennité et la croissance continue de VAD.

À propos de VAD

Depuis 1975, **VAD Designers d’espaces** réalise des aménagements intérieurs corporatifs, commerciaux et institutionnels qui incarnent les valeurs et les ambitions de ses clients. Leur devise, « **Donner un sens à votre espace** », reflète une approche qui place la raison d’être de chaque lieu au cœur du processus de conception. Chaque projet est pensé pour conjuguer fonctionnalité et esthétisme tout en respectant l’identité du client et les besoins des usagers. Créateurs d’expériences, les designers de VAD imaginent des espaces performants, inspirants et mémorables, où les valeurs de leurs occupants se matérialisent dans l’environnement.